

Parler de la mort aux enfants(10)

Comment Dieu a fait pour qu'il y ait des humains méchants et qui vont en enfer ?

Dieu n'a pas fait les hommes méchants, il n'a fait ni le mal, ni le péché, ni la mort. Ce n'est pas sa mentalité de créer du mal. Dieu ne crée que du bien.



Pascal Deloche / GODONG, La Création, monastère de Saint-Laurent-en-Royans

Ce que nous appelons bien est la réalité qui est proche de Dieu et ce que nous appelons mal est ce qui éloigne de Dieu. Dieu n'a rien créé qui soit privé de son amour.

Il souffre même quand des êtres sont privés de son amour.

La grande souffrance de Dieu, c'est de voir que des créatures se privent elles-mêmes du bonheur de son amour.

Dieu est un Dieu bon qui ne crée que des bonnes choses et des êtres bons. L'être humain est foncièrement bon, tout dans la Création est bon, le ciel est bon, la terre est bonne, les animaux sont bons.

Mais il a créé des humains libres, qui ont donc la capacité de faire des bêtises. La liberté est ce que nous faisons avec ce que Dieu nous donne. Certaines personnes peuvent faire des choses horribles, faire du mal, faire souffrir les autres et créer de la souffrance autour d'elles parce qu'elles utilisent mal ce que Dieu leur a donné. Nous pouvons nous servir d'un bâton pour nous aider à marcher ou alors pour frapper quelqu'un. La science fait des découvertes extraordinaires mais quelquefois elle est utilisée pour faire des choses abominables.



C'est le mauvais usage de la liberté qui entraîne parfois la mort et une place en enfer. C'est l'attitude que nous avons par rapport à Dieu qui détermine notre place comme dans l'exemple du bon et du mauvais larron près de la Croix.

**Dieu n'a rien fait de mal !
Même le diable a été créé bon !**